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令和６年１月定例教育委員会会議録 

 

1. 日  時 令和 6年 1月 29日（月）午後 2時 00分 

2. 開催場所 楢葉町役場 大会議室 

3. 出席委員 教育長、宇佐神正道委員、菅野伯恵委員、古市貴之委員 

4. 出席職員 こども課長、生涯まなび課長、こども園長、佐藤課長補佐、林指導主事 

五十嵐順子 

 

 

 

教育長 

 令和 6年最初の定例教育委員会になります。今年もまた 1年お願いいたします。25日に

楢葉町地域学校協働センターが文部科学省、経済産業省によるキャリア教育推進連携表彰

の優秀賞を受賞いたしました。日本一の教育を具現化したものが評価され喜ばしいことで

あります。引き続き学校がコミュニティーの核となれるような連携した活動を進めていき

たいと思っております。また、31日には静岡で JFAアカデミーの卒校式が行われます。静

岡での活動は今年度が最後となり、4 月からは女子が帰還し中学生 21 名、高校生 18 名の

計 39名が寄宿舎生活をすることになります。アカデミーの子どもたちの高い意識を楢葉の

子どもたちが影響をうけながら、思考の広がりがあるのではないかと期待しております。 

それでは本日の会議を開きます。酒主委員からは欠席の連絡を受けております。ただい

まの出席数は 4 名でございます。定足数に達しておりますので、令和 6 年 1 月楢葉町教育

委員会定例会を開会いたします。議事日程はお手元に配布してあるとおりでございます。 

「日程第 1 会議録署名人の指名について」ですが、古市委員と菅野委員を指名したいと

思いますがご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

教育長 

会議録調整人にはこども課の五十嵐順子さんを指定いたします。次に「日程第 2 会期の

決定について」ですが、会期は本日 1日限りということでご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

教育長 

それでは会期は本日 1日限りといたします。次に「日程第 3 会議録の承認について」で

すが、こども課より説明をお願いします。 
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こども課長 

 事前に送付させていただきましたとおりですが、修正等がございましたらお願いいたし

ます。 

 

教育長 

皆様から何かございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

それでは会議録のとおり承認いたします。続きまして、「日程第 4 報告事項」に入りま

す。「教育長一般経過報告について」から報告させていただきます。 

< 教育長一般経過報告について報告 > 

以上の報告内容について皆様からご質問等ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

ないようですので「教育長一般経過報告について」は以上といたします。次にこども課

より報告をお願いいたします。 

 

こども課長 

< 小学校 2月の行事について、中学校 2月の行事について、高等学校入試日程について、

キャリア教育推進連携表彰について、令和 6 年 1 月楢葉町議会臨時会への提出予定議案に

ついて報告 > 

 

教育長 

こども課から報告がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

ないようですので、本件につきましては以上とさせていただきます。次に生涯まなび課

から報告をお願いいたします。 

 

生涯まなび課長 

< 東大落語研究会寄席について、令和 5 年度楢葉町芸能発表会について、東大教室＠楢

葉 第 3回公演について報告 > 
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教育長 

生涯まなび課から報告がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

ないようですので、本件につきましては以上とさせていただきます。次にあおぞらこど

も園より報告をお願いいたします。 

 

佐藤副園長 

< 園児数、1月行事報告、2月行事予定、子育て支援センター事業報告について報告 > 

 

教育長 

あおぞらこども園から報告がありましたが、ご質問等ございますか。 

 

教育長 

その他ございますか。 

 

古市委員 

行事予定にスクールカウンセラーとありますが、内容を教えていただけますか。 

 

林指導主事 

 県の派遣事業で小学校に配置されているスクールカウンセラーの方に町独自で来ていた

だいています。 

 

こども園長 

 内容としましては、職員や園児の様子を見ていただいて、アドバイスをいただいていま

す。 

 

古市委員 

 臨床心理士の方ですか。 

 

こども園長 

 そうです。 

 

教育長 

その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 
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教育長 

 ないようですので、報告事項は以上といたします。次に「日程第 5 その他」に入ります。

委員の皆様から何かございますか。 

 

古市委員 

 楢葉町の不登校の現状を教えてください。 

 

こども課長 

 < 状況について説明 > 

 

教育長 

その他ございますか。 

 

菅野委員 

 入園説明会 14名とありますが、幼稚部からの入園の方もいるのでしょうか。 

 

こども園長 

 全園児対象の説明会になりまして、1号認定の方もいらっしゃいます。 

 

教育長 

その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

 ないようですので、事務局からお願いします。 

 

こども課長 

離任式が 3 月 28 日 11 時から、着任式が 4 月 1 日午後 1 時 15 分から行う予定ですので

お知らせいたします。次回の開催は 2月 26日午後 3時から行います。 

 

教育長 

その他ございますか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

教育長 

それでは以上をもちまして令和 6 年 1 月楢葉町教育委員会定例会議を閉会いたします。

ありがとうございました。 
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午後 2時 30分閉会 

 

                    令和 6年 1月 29日 

 

                      議事録署名人 

 

                      議事録署名人 

 

                      会議録調整人   五十嵐 順子 


